

2014 新年あけまして

新年あけましておめでとうござい
ます。日ごろより市政ならびに市議会に
対しまして温かいご理解とご協力を賜
り、厚くお礼申し上げます。高浜市議
会を代表し、謹んで新年のごあいさつ
を申し上げます。

さて、昨年を振り返ってみますと、
6月には日本の象徴である富士山がユ
ネスコの世界文化遺産に登録されまし
た。また、9月には、2020年の東
京オリンピックの開催が決定され、日
本に新たな活力が生まれたように思い
ます。

本市におきましては、8月に市長選
挙が行われ、無投票当選により第2期
吉岡市政がスタートしたところでござ
います。

私も高浜市議会は、二元代表制と
いう仕組みの中で、最も重要な職務は
「均衡とけん制の原理」を理解し、行
政を監視することでありました。市民の
皆さまの信託にお応えするために、平
成23年度より施行の「議会基本条例」
に基づき、議会報告会を9月と3月の

定例会後、年2回開催してまいりまし
た。また、さらなる改革を進めるた
め、議会改革特別委員会を継続し、取
り組んでおります。今後も「議会基本
条例」の理念をふまえ、議員一人ひと
りが研さんを深め、議員の資質の向上
とともに議会の質の向上に努めてまい
ります。

また、今年度が第6次高浜市総合計
画前期基本計画の最終年度にあたるこ
とから、前期基本計画の取組成果や課
題をふまえ、1月28日(火)・29日(水)の両
日、平成26年第1回臨時会を開催し、
中期基本計画(案)について審議する
運びとなっております。総合計画の着
実な推進と、その目的である「思いや
り支え合い 手と手をつなぐ 大家族た
かはま」の実現に向けて、二元代表制
の一翼を担ってまいります。

最後に、市民の皆さま方のこの1年
のご健勝とご多幸をお祈りいたしまし
て、年頭のごあいさつとさせていただきます。

平成26年 午

市民の皆さまの信託にお応えする
議会をめざして

高浜市議会議長 内藤 皓 嗣